2/10

智頭町クマ学習会 ちづ保育園でクマ学習会を開催しました



学習会の様子



町面積の約9割を森林が占める智頭町では、ツキノワグマとの遭遇リスクがあり、クマに対する正しい知識と安全に関する意識を持つことが必要です。

学習会では、全国で野生鳥獣の保護・管理や野生動物の生態に関する講習会を開催している(株)野生保護管理事務所(WMO)の職員を講師として招き、紙芝居やクイズ、クマの毛皮や骨を実際に見て触る等の様々な学習や体験を通して、クマの生態や安全対策を学びました。多くの園児から「クマのことをたくさん学ぶことができた。」との声が聞かれ、大盛況のうちに学習会を終えることができました。

町民の皆さまにも、クマ等の野生生物に対する安全対策について、ご家族で話し合っていただければと思います。

3/10

智頭中学校卒業式

智頭中学校卒業式が行われ、50人の生徒たちが学び舎を巣立ちました。

卒業生代表の最上穂乃夏さんは、「私たちを先生方は優しく導き、家族は一番近くで支えてくれました。そして49人の大切な仲間と智頭で過ごせたことは私の誇りです」と話しました。

智頭町は、卒業生の皆さんのご活躍をこれ からも全力で応援します。ご卒業おめでとう ございました!



今年の式では卒業生のみマスクをはずしての 出席が可能になりました。

2 /25

智頭とわたし展 ホヤホヤ智頭町民4人組の作品展

令和4年に智頭町に移住された4人によるグループ展が石谷家住宅で開催されました。

企画したのは、石谷家住宅で働く陰山愛さん。「智頭町の風土と人の温かさが好き。この町と人々への感謝の気持ちを表現したい」と、同じく移住者である3人を誘い、作品を制作・展示しました。作品は智頭町の風景や暮らしが表現されており、訪れた人は町の四季・営みを感じていました。



左から陰山愛さん、田切佳穂さん、高橋将人さん ※太刀川晴之さんは当日不在でした